



Trabajadores en paro del PJF piden audiencia en la Cámara de Diputados por reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación solicitaron audiencia a la **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados** para que sean escuchadas sus demandas ante esta iniciativa de reforma.

Afuera del edificio de San Lázaro del Poder Judicial, la secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en materia del Trabajo del Primer Circuito, Patricia Aguayo, aseguró que no fueron representados durante los nueve diálogos nacionales, que calificó como una simulación.

Luego de que entregaron este escrito, el coordinador Técnico Administrativo del Poder Judicial, Óscar Alonso Sánchez, manifestó que tienen que ser escuchados a pesar de que las autoridades digan que ya se realizaron modificaciones a esta iniciativa ya que están en riesgo sus derechos laborales.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYAGn0nXpiVHr96FGpe8T1IBei4mdKQ9tCSvydioNxKv0A?e=OZggPO>